



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Foro Social Mundial será un nuevo espacio internacional para la reflexión y la organización de todos los que se oponen a las políticas neoliberales y están construyendo alternativas para priorizar el desenvolvimiento humano y la separación de los mercados en cada país y en las relaciones internacionales.

El Foro Social Mundial será realizado todos los años, a partir de 2001, simultáneamente al Foro Económico Mundial, que tiene lugar en Davos, Suiza, siempre a fines de enero. Ese Foro Económico ha cumplido, desde 1971, un papel estratégico en la formulación del pensamiento de quienes promueven y defienden las políticas neoliberales en todo el mundo. Su base organizacional es una fundación suiza que funciona como consultora de la ONU y es financiada por más de mil empresas multinacionales.

El espacio creado por el Foro Social Mundial estará abocado a la formulación de alternativas, al intercambio de experiencias y a la construcción de articulaciones orgánicas, tácticas y estratégicas, entre la ONG -Organizaciones No Gubernamentales- movimientos sociales, sindicatos, asociaciones y entidades religiosas en cada país, a nivel continental y mundial. Son esas organizaciones las que enfrentarán el desafío de promover y financiar el Foro Social Mundial. El resultado que se espera es la identificación de caminos y propuestas movilizadoras para la manifestación de acciones concretas de la sociedad.

Simultáneamente a la realización del Foro Social Mundial deberán organizarse otros eventos y manifestaciones que reivindiquen sus objetivos en todo el mundo. Conferencias y debates deberán organizarse convocando directamente a la ciudadanía.

Con la exposición de tesis, debates abiertos, la presentación de experiencias, la coordinación de futuras acciones, el Foro Social Mundial construirá el marco rumbo al nacimiento de la ciudadanía planetaria, con base en las luchas sociales locales, nacionales e internacionales.

Brasil es uno de los grandes países víctimas de esta situación. En él, como en muchos otros, crece la resistencia en las ciudades y en el campo, en las escuelas, universidades y favelas a este orden mundial inhumano. Las organizaciones populares brasileñas ya disponen en varios Estados y numerosas municipalidades, de sólidos puntos de apoyo. Esa rica experiencia de luchas populares y alternativas de desarrollo, también contribuyó a que surgiese la propuesta de realización



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

del Foro Social Mundial en Brasil. También en otros países se ve el empeño en actuar a favor de los más necesitados hacia un nuevo orden mundial.

Durante los días 25 a 30 de enero de 2001 se llevará a cabo en Porto Alegre, Brasil el primer encuentro de este Foro Social Mundial, la participación de representantes de

nuestro país y de nuestra provincia deben ser prioridad indiscutible para una sociedad que lucha para evitar las exclusiones y superar modelos enlatados que no siempre garantizan un resultado positivo.

Por ello:

AUTOR: María Inés García



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social y cultural la participación de rionegrinos en el Foro Social Mundial a iniciarse los días 25 a 30 de enero del 2001 en Porto Alegre, Brasil.

Artículo 2°.- De forma.